

**El proyecto, básico para el desarrollo del sistema gasista de la Comunidad, está abierto a otras empresas**

**IBERDROLA Y UNION FENOSA LOGRAN UN ACUERDO PARA DESARROLLAR LA PLANTA DE REGASIFICACIÓN DE SAGUNTO**

Iberdrola y Unión Fenosa han llegado a un acuerdo para desarrollar el proyecto de construcción y explotación de una planta de regasificación en el puerto de Sagunto. Dada la necesidad de urgencia de disponer cuanto antes de una infraestructura gasista en la Comunidad Valenciana, las condiciones portuarias de Sagunto más desarrolladas presentan mayor grado de facilidad para emprender un proyecto de las características de la regasificadora en la Comunidad, de tal suerte que la planta se integre cuanto antes en el sistema gasista español. El acuerdo entre ambas empresas ya ha sido comunicado a la Generalitat Valenciana.

El proyecto ya diseñado en el año 2000, está abierto a la participación de otras empresas tales como Endesa, Enagas y BP, al tratarse de una infraestructura básica que se integrará en el sistema gasista del país y, en especial, de la propia Comunidad Valenciana.

Está previsto que las obras portuarias en Sagunto sean adjudicadas antes de final de año. Asimismo, la construcción de la planta de regasificación podría iniciarse en el tercer trimestre del próximo año y finalizar en el invierno de 2004. De esta forma, en menos de tres años se podrán atender las necesidades de gas de los consumidores de la Comunidad Valenciana, especialmente el sector azulejero que se beneficiará de la mayor capacidad y competitividad de la infraestructura energética, lo que constituye un elemento básico para el desarrollo del mercado tanto en el sector del gas como en el de la electricidad.

El acuerdo tiene como base el proyecto presentado a la Administración en diciembre de 2000, que prevé la construcción de una planta con capacidad para regasificar hasta 8 bcm (80.000 millones de termias) de gas natural al año y almacenar 150.000 metros cúbicos. La inversión prevista es de 234 millones de Euros.

La nueva infraestructura gasista incluye el desarrollo de una nueva red de gasoductos que unirán la planta de regasificación, punto de entrada del gas natural licuado, con los ciclos combinados ya en fase de construcción y en proyecto en la Comunidad, y con los centros de consumo más importantes.

Iberdrola y Unión Fenosa seguirán analizando las posibilidades de colaboración con los principales consumidores industriales del área mediterránea, especialmente con el sector azulejero.